



Pedro Tuset del Pino

Magistrado-Juez de lo Social de Barcelona.



La Nada: entre la negación del ser y la imposibilidad de afirmarla

Cuando tenía alrededor de 10 años, **mis padres me regalaron una Biblia infantil** en tres volúmenes que guardo como un pequeño tesoro entre los libros de mi biblioteca personal.

Me entregué con avidez a su lectura, propiciada por un texto de fácil comprensión acompañado de ilustraciones a todo color. Por vez primera pude plantearme, desde la particular visión de la religión católica, **de qué manera se creó el mundo**, en qué consistió la Génesis, el milagro de la creación de todo cuanto nos rodea, incluidos nosotros mismos.

Pero de manera singular, **fue su primera página la que atrajo toda mi atención**, al extremo de que aun habiendo transcurrido más de 50 años continúa viva aquella experiencia que me ha marcado trascendentalmente.

Aquella página en blanco no contenía más que un margen de color marrón y al pie de la misma la siguiente inscripción: *“Al principio no existía NADA”*.

A pesar de mi corta edad, **me cuestionaba el porqué de las cosas e intentaba encontrar una explicación**. Sin embargo, no alcanzaba a asimilar cómo era posible que en un momento de nuestra historia simplemente no había nada, ni el Universo, ni las galaxias, ni las estrellas, ni los planetas. La Tierra tampoco existía. No había mares, montañas, ríos, lagos, cielo, nubes, animales, personas. Pero, ¿cómo podía ser posible?

Esta duda exi ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |